



euro engineering AG eröffnet Technisches Büro in Auerbach in der Oberpfalz

euro engineering AG eröffnet Technisches Büro in Auerbach in der Oberpfalz - Projekte für 1st-Tier-Automotive-Supplier und die weltweite Autoindustrie - Kompetenzen zweier Niederlassungen des Engineering-Dienstleisters werden vor Ort gebündelt - Optimaler Austausch durch kundennahe Präsenz bereits mehrfach erfolgreich erprobt - Um ihre Kunden in Projekten bestmöglich zu unterstützen, setzt die euro engineering AG auf individuelle, maßgeschneiderte Lösungen. So hat der Engineering-Dienstleister nun für einen der größten Automobilzulieferer weltweit ein eigenständiges Technisches Büro in Auerbach in der Oberpfalz eröffnet - und damit in unmittelbarer Nähe zum dortigen Standort des Global Players. Fünf Ingenieure und Techniker der euro engineering AG übernehmen seitdem vor Ort eigenständig Konstruktionsleistungen für den Weltkonzern. "Die direkte Anbindung eines Technischen Büros an den Standort eines Kundenunternehmens erlaubt einen optimalen Austausch zwischen allen Beteiligten", erklärt Robert Riemer, Leiter der federführenden Niederlassung der euro engineering AG in Nürnberg. "Ein solcher Schritt ist für unser Unternehmen daher nicht unüblich, sondern vielmehr bereits mehrfach erfolgreich erprobt. Ein weiterer Vorteil ist in diesem Fall, dass wir im Technischen Büro die Spezialisten zweier Niederlassungen räumlich zusammenbringen und so die umfassenden Projektanforderungen seitens des Automobilzulieferers perfekt bedienen können." Während sich die Engineering-Experten der Niederlassung der euro engineering AG in Nürnberg vor allem auf Projektumsetzungen im Bereich Mechanik spezialisiert haben, ergänzen Mitarbeiter der Niederlassung in Zwickau das Technische Büro um Kompetenzen in der Konstruktion von Hardware und Elektronik. "Damit sind wir in Auerbach für die Unterstützung unseres Kunden in der Entwicklung von Getriebe- und Steuergehäusen optimal aufgestellt", bilanziert Riemer. Weitere Informationen zur euro engineering erhalten Sie unter www.ee-ag.com - Über die euro engineering AG - Die euro engineering AG gehört zu den führenden Engineering-Dienstleistern in Deutschland. Von der Forschung bis zur vollständigen Projektabwicklung deckt das Unternehmen das gesamte Leistungsspektrum des Engineering ab. Kernbranchen sind Automotive, Maschinen- und Anlagenbau, Feinwerk- und Elektrotechnik, Bauwesen und Medizintechnik. Spezialwissen bündelt die euro engineering AG in den Fachbereichen Automation & Robotik, Bahntechnik, Chemieanlagenbau und Nutzfahrzeuge. Das 1994 gegründete Unternehmen beschäftigt derzeit rund 2.130 Mitarbeiter in 37 Niederlassungen bundesweit. 2015 erhielt die euro engineering AG zum achten Mal in Folge das Gütesiegel "Top Arbeitgeber für Ingenieure" des Top Employers Institute und belegte im Gesamtranking den 3. Platz. Das Unternehmen bietet Nachwuchskräften zudem ein einzigartiges Einstiegsprogramm in die Branche, den "euro engineering CAMPUS". Seit Oktober 2012 ist die Marke "euro engineering" mit 13 Standorten und rund 800 Mitarbeitern in Frankreich präsent. Seit November 2012 firmieren außerdem drei Standorte mit insgesamt 50 Mitarbeitern in Italien unter "euro engineering". Als persönliche Ansprechpartner stehen Ihnen zur Verfügung: Robert Riemer - Äußere Sulzbacher Str. 16 - 90489 Nürnberg - Telefon: 0911 - 96 59 5-415 - E-Mail: riemer@ee-ag.com - euro engineering AG - Andreas Lehmann - Leiter Public Relations - Niederkasseler Lohweg 18 - 40547 Düsseldorf - Telefon: 0211 - 53 06 53-759 - E-Mail: andreas.lehmann@ee-ag.com 

Pressekontakt

euro engineering

40547 Düsseldorf

robert.riemer@ee-ag.com

Firmenkontakt

euro engineering

40547 Düsseldorf

robert.riemer@ee-ag.com

Über die euro engineering AG Die euro engineering AG gehört zu den führenden Engineering-Dienstleistern in Deutschland. Von der Forschung bis zur vollständigen Projektabwicklung deckt das Unternehmen das gesamte Leistungsspektrum des Engineering ab. Kernbranchen sind Automotive, Maschinen- und Anlagenbau, Feinwerk- und Elektrotechnik, Bauwesen und Medizintechnik. Spezialwissen bündelt die euro engineering AG in den Fachbereichen Automation & Robotik, Bahntechnik, Chemieanlagenbau und Nutzfahrzeuge. Das 1994 gegründete Unternehmen beschäftigt derzeit rund 2.130 Mitarbeiter in 37 Niederlassungen bundesweit. 2015 erhielt die euro engineering AG zum achten Mal in Folge das Gütesiegel "Top Arbeitgeber für Ingenieure" des Top Employers Institute und belegte im Gesamtranking den 3. Platz. Das Unternehmen bietet Nachwuchskräften zudem ein einzigartiges Einstiegsprogramm in die Branche, den "euro engineering CAMPUS". Seit Oktober 2012 ist die Marke "euro engineering" mit 13 Standorten und rund 800 Mitarbeitern in Frankreich präsent. Seit November 2012 firmieren außerdem drei Standorte mit insgesamt 50 Mitarbeitern in Italien unter "euro engineering".